

木々の葉の色が変わり始め、秋に訪れも目に見えてわかるようになって きました。子ども達は気持ち良い秋晴れの下でたくさん秋の自然に触れな がらのびのび身体を動かすことを楽しんでいます。

昼夜の気温差が大きい季節でもあるので健康面にも気を付けて元気に過 ごしていきたいとと思います。

今月末にはハロウィーンがあります。 今年は子ども達がどんな仮装をするのか楽しみですね!

スイカの収穫

きらきらの花壇で育てていたスイカの収穫をしました。 沢山の葉っぱの中から実ったスイカを探し、順番に 採りました。小さいお友だちも小さいスイカを持ち みんなで記念撮影。小さいけど沢山採れました!













夏まつり



7月25日に夏まつりを行いました。お祭り仕様の保育室

に甚平や浴衣を着て登室した子ども達。 夏まつりを楽しみにしていた5歳

のお兄さんがお友だちをイメージして動物を決め、お面を 作ってみんなにプレゼントをしていました。

その後は顔出しパネル。『いちご味のかき氷』とみんなの好きな絵本『ばけばけばけばけばけたくん』の『ばけたくん』です。



穴から顔をだし、良い笑顔をしていました。 ワクワクの中、夏まつりがスタート!

お兄さんたちがはっぴを着てお店屋さんになり 小さいお友だちにお菓子を選んでてくれました。 ヨーヨー釣りの後はみんなが楽しみにしていた スイカ割り。大きなスイカをみんなで叩きました!



ヒビの入ったスイカをお兄さんたちが手で開き・・・パッカーン!!とスイカ

が割れ、小さいお友だちも興味津々で見ていました。

割れたスイカと一緒に記念撮影。楽しい夏まつりでした!









お子様自身やお友だちを傷つけてしまうこともありますので爪 は短く切っていただきますようお願いいたします。

